

Ricardo Monreal,
diputado de Morena

// Yo lo conozco (a Gómez) como legislador, participé con él en varias legislaturas y siempre me sorprendió su transparencia y su honestidad. No creo que esas características lo abandonen al final de su vida”.



Fernández

Ofrecen en Cámara debate abierto

MARTHA MARTÍNEZ

Ante los cuestionamientos hacia Pablo Gómez tras su salida de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, aseguró que es una persona limpia, honesta y transparente.

El legislador celebró el nombramiento de Gómez al frente de la comisión presidencial para la reforma electoral, y advirtió que para que una modificación de ese tipo tenga éxito, lo correcto es que su redacción y aprobación sean producto del consenso.

Coincidió con la Presidenta Claudia Sheinbaum en que el ex perredista cuenta con la autoridad mo-

ral y el conocimiento jurídico y legislativo para encabezar la redacción de la propuesta en materia electoral.

Tras los señalamientos de que Gómez no combatió el lavado de dinero desde la UIF, aseguró que el ex diputado federal cumplió y lo seguirá haciendo en su nueva encomienda.

“Yo estimo que Pablo Gómez cumplió y Pablo Gómez cumplirá, es una gente honesta, limpia. Yo lo conozco como legislador, participé con él en varias Legislaturas y siempre me sorprendió su transparencia y su honestidad. No creo que esas características lo abandonen al final de su vida”, dijo Monreal en entrevista en San Lázaro.

Asimismo, celebró el anuncio de foros en todo

el país para escuchar a especialistas y legisladores, y subrayó la importancia de que la reforma sea producto de una gran discusión democrática e inclusiva.

“Vamos a esperar la convocatoria del Ejecutivo, por conducto de Pablo Gómez, pero nosotros, la mayoría legislativa, saludamos con gran esperanza el nombramiento de Pablo Gómez como presidente de esta propuesta, de esta comisión que llevará a cabo el análisis y seguramente la redacción del documento final que será presentado al Congreso de la Unión”, agregó.

Monreal rechazó que haya, hasta el momento, una propuesta para desaparecer los Oples y la representación proporcional.

SOSTIENE RICARDO MONREAL

“Sí habrá foros, pero esa iniciativa sólo la aprobará el Congreso”

El líder de Morena en San Lázaro defiende la “autoridad moral” de Pablo Gómez

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

En el diseño de la reforma electoral no habrá imposiciones y la aprobarán “sólo las cámaras del Congreso de la Unión”, aclaró el coordinador de los diputados federales de Morena, Ricardo Monreal Ávila.

Anunció que los legisladores federales aceptarán participar en los foros que se organizarán para los efectos de la iniciativa, pero “lo más importante es que quienes la aprobarán finalmente serán las cámaras legislativas del Congreso”.

“Esperaremos la convocatoria, aceptamos participar en los foros con expertos, legisladores y con la población en general, pero seremos nosotros quienes aprobaremos las reformas constitucionales o legales que surjan de este proceso”, remarcó.

“Para mí es lo más importante y es clave para el futuro de la democracia en el país”, enfatizó.

Aseguró también que Pablo Gómez Álvarez “es una persona ho-

nesta, limpia, transparente y con autoridad moral para conducir los trabajos” de la reforma de la presidenta Claudia Sheinbaum.

En respuesta a las críticas y descalificaciones del PRI y del PAN, el legislador morenista refutó que “Pablo Gómez cumplió al frente de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de la Secretaría de Hacienda y cumplirá como presidente de la Comisión para la Reforma Electoral”.

“Es una persona con autoridad moral y con conocimiento jurídico y legislativo para poder encabezar esta tarea prioritaria, que no es menor y que, para mí, se encuadra en las tareas de mayor relieve e importancia de la República”, subrayó.

“Yo lo conozco desde hace varias legislaturas en el Congreso y siempre me sorprendió su transparencia, su honestidad y no creo que esas características lo abandonen”, estimó.

Pidió no hacer especulaciones sobre el contenido de la iniciativa de la presidenta, porque no se conoce y no hay nada hasta el momento, por lo que desestimó las afirmaciones en el sentido de que desaparecerán los legisladores plurinominales y los organismos públicos locales (OPLE).

Sobre los plurinominales, explicó que “no desaparecen, se establece una nueva fórmula de representación de las minorías. La representación de las minorías nunca va a desaparecer, es parte de la sociedad y de la necesidad que tiene un país de escuchar a sus minorías”.

Sobre los OPLE, indicó que “no hay nada propuesto en ese sentido (desaparecerlos). Lo que tenemos que hacer es fortalecer su autonomía, no sólo del órgano nacional, sino de los órganos que se encarguen de las elecciones locales”.

“Aceptamos participar en los foros con expertos, legisladores y con la población”

RICARDO MONREAL
Líder de Morena en San Lázaro



Posición. Ricardo Monreal, líder de Morena en San Lázaro, ayer, en conferencia.

ESPECIAL